
 

 TRAYECTORIA DE ORQUESTA BAIBEN  
 
-Saludos… si están viendo esto es porque están interesados en 
alguna orquesta, somos la ORQUESTA BAIBEN, nacida en Sevilla 
aunque nuestros artistas principalmente provienen de otros países 
(CUBA, FRANCIA, SEVILLA), y a nuestro favor podemos decir que 
nuestra profesionalidad a quedado bien demostrada en todas las 
ocasiones que hemos tenido, porque para nosotros cada evento es 
único e irrepetible, solemos improvisar en la justa medida para que 
nuestros espectáculos sean diferentes y amenos, apostamos por la 
elegancia y el buen gusto, que no está reñido con nuestra juventud, 
provenimos en gran parte de agencias de espectáculos y tenemos 
grandes ideas para nuestros clientes a los que nos gusta mimar.  
-Contamos con un extenso repertorio muy variado de más de 
trescientas canciones aunque no paramos de innovar pues todos 
los meses lo actualizamos con una media de cinco canciones. 
Solemos personalizar los eventos con canciones versionadas para 
nuestros clientes con sus nombres, aficiones y comentarios varios 
en general, pudiendo así adaptarnos a cualquier tipo de evento y 
sala.  
 
-Me gustaría presentarles a SOALY AMADOR, que es la cantante e 
imagen por excelencia de nuestra orquesta, es una chica de 28 
años de nacionalidad cubana, proveniente del grupo Yawar de 
cuba, cantante desde los 17 años siempre fue la música su fiel 
aliada desde que tubo uso de razón, su puesta en escena es muy 
elegante, con mucho ritmo a la vez que una pizca de sensualidad, 
especialista innata en boleros y su aprendizaje se basó en la 
música tradicional cubana: sones, pregones, guarachas, 
guaguancó… en su haber consta un extenso currículo que abarca 
actuaciones por muchos países y sobre todo provincias españolas 
ya que el pueblo español siempre estuvo hermanado con el pueblo 
cubano y siempre fue muy solicitada en nuestro país, (Venezuela,  



Cuba, España), en este último en: (país vasco, Cataluña, Madrid y 
como no, nuestra querida Andalucía), un grato recuerdo les aguarda 
a nuestros clientes habidos de buena música y profesionalidad.  
-Contamos con la inestimable colaboración también de: Antonio 
Hurtado, sonidista, pianista y corista, que a sus 31 años ya cuenta 
con una gran experiencia en empresas meramente de espectáculos 
varios donde ha desempeñado variados papeles y funciones, 
siempre cercano a nuestros clientes y complaciente ya que cada 
idea que les gusta el lo consigue hacer realidad, siempre desde una 
perspectiva de elegancia y buen gusto.  
 
-Lorena Ferser, cantante de 28 años, simpática, agradable en el 
trato, gana mucho en distancias cortas, ya que con su buen hacer 
tiene la aprobación de todos nuestros clientes, chica sevillana, que 
sus referencias son mas de jazz y rock con este género de canción 
ha sabido destacar en la movida de la noche madrileña, su máxima 
es que el público participe y disfrute con sus eventos. 
 
-Diego vela, indiscutible percusionista de 27 años, que pese a su 
juventud ya cuenta en su palmarés, haber trabajado con muchos de 
los grandes sobre el escenario, sabe llenar de ritmos cualquier 
melodía y darles un toque como solo él sabe dar. 
  
-En ocasiones contamos con la colaboración de José Ramón, 
pianista Sevillano elegante y profesional que siempre está ahí 
presente aunque no sea desde el escenario ya que a la vez es uno 
de nuestros coordinadores de eventos y comercial habitual, 
contamos en realidad con varios artistas colaboradores 
provenientes de concursos televisivos como de orquestas varias de 
nuestra provincia (Trinidad Marín, Javier, Juanma, Noemí, Susana) 
y así podemos ofrecer desde una actuación bien estructurada 
pasando por salas de fiestas con sus particularidades e incluso 
eventos más recogidos e íntimos, todo para que nuestros clientes  



Queden satisfechos y reconfortados ya que son ellos quien con su 
esfuerzo consiguen ser los anfitriones perfectos…  
-Somos una orquesta sin encasillar, sin catalogar ya que con 
eventos tan variados conseguimos reinventarnos a petición de 
nuestros clientes en cada evento, nos gusta llevar nuestro arte a 
todos los lugares que nos es posible, contamos con nuestro propio 
escenario y no escatimamos en esfuerzos para que cada actuación 
sea perfecta.  
-Nos gusta lo que hacemos y lo hacemos bien eso se refleja en 
cada evento ya que hay un dicho que dice así: Hace más el que 
quiere que el que puede, y nosotros queremos estar siempre ahí, 
nos gusta estar ahí y siempre estaremos ahí.  

-GRACIAS a nuestros seguidores incansables que con su 

esfuerzo y dedicación hacen todo este sueño realidad, un 

millón de besos para todos 


